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新発田市教育委員会平成３０年１２月定例会 会議録 

 

○ 議事日程 

 

  平成３０年１２月４日（火曜日） 午前９時３０分  開 会 

  豊浦庁舎 ２階 教育委員会会議室 

 

  日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

  日程第２ 前回定例会会議録の承認について 

 

  日程第３ 教育長職務報告 

 

日程第４ 議事 

 

議第１号 平成３０年度新発田市一般会計１２月補正予算について 

 

議第２号 専決処分の承認について（職員の処分について） 

 

日程第５ その他 

 

○ 会議に付した事件 

 

  議事日程に同じ 

 

○ 出席者 

 

関 川   直  委 員（教育長職務代理者） 

 

  桑 原 ヒサ子  委 員 

 

  笠 原 恭 子  委 員 

 

  小 池 庸 子  委 員 

 

○ 説明のため出席した者 

  教育次長     佐 藤 弘 子 

 

教育総務課長   山 口   誠 

 

教育総務課参事（学校統合担当）  

橋 本 隆 志 
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  学校教育課長   萩 野 喜 弘 

 

学校教育課教育センター長 

           小坂井   博 

 

  文化行政課長   平 山   真 

 

  中央図書館長   平 田 和 彦 

 

  歴史図書館長   大 森 雅 夫 

 

中央公民館長   米 山   淳 

 

  青少年健全育成センター所長 

井 越 信 行 

 ○ 書 記 

教育総務課長補佐 

佐久間 与 一 

 

  教育総務課学事係長 

           小 室 貴 史 

 

○ 資料確認 

 

○関川教育長職務代理者  

それでは、ただ今から教育委員会平成３０年１２月定例会を開会します。 

はじめに、日程第１ 会議録署名委員の指名についてでありますが、小池委員を指

名いたします。 

 

○関川教育長職務代理者 

     日程第２ 前回定例会会議録の承認についてお諮りいたします。 

すでに送付してあります会議録について、ご質問はございますか。 

 

○関川教育長職務代理者 

     なければ、承認の方の挙手をお願いいたします。 

 

○関川教育長職務代理者 

     挙手全員でありますので、前回定例会会議録は承認されました。 

 

○関川教育長職務代理者 

     日程第３ 教育長職務報告を行います。職務報告については、すでに送付してありま

す「教育長職務報告（平成３０年１０月２９日～平成３０年１１月２９日分）」のとお

り報告いたします。 
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○関川教育長職務代理者 

     委員の皆様から何かご質問はございますか。 

 

○関川教育長職務代理者  

ないようですので、教育長職務報告については、報告のとおりよろしくお願いします。 

 

○関川教育長職務代理者 

     日程第４ 議事に入ります。 

はじめに、議第１号 平成３０年度新発田市一般会計１２月補正予算についてであり

ますが、「小学校及び中学校エアコン整備事業」の工事費に係る補正予算について、本

日ご審議をいただく予定としておりましたが、工事費算定の前提となる国の交付金の内

定の連絡が、当初は１１月下旬に来るということで予定をしておりましたが、いまだに

来ていないことから、本件については、取り下げとさせていただきたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

なお、本件に係る補正予算については、今後の内定を踏まえ、私の専決処分により市

議会へ提出し、１月の定例教育委員会において事後承認をいただくこととしたいと思い

ますので、あらかじめご了承をお願いいたします。 

        事務局から補足はありますか。 

 

○山口教育総務課長 

        ございません。 

 

○関川教育長職務代理者 

     ただいま説明がありましたが、委員の皆様から何かご質問はございますか。 

 

        （「ありません」との声） 

 

○関川教育長職務代理者      

ご質問がないようですので、本件については、１月の定例教育委員会で改めてご審議

をお願いします。 

 

○関川教育長職務代理者      

次に、議第２号 専決処分の承認について（職員の処分について）、審議します。 

 

○関川教育長職務代理者 

     お諮りします。議第２号につきましては、個人の権利利益を害するおそれがある事項

に関する案件でありますので、新発田市教育委員会会議規則第６条第１項第３号の規定

に基づき、当議事は非公開としたいと思います。 

当議事を非公開とすることに賛成の方の挙手をお願いいたします。 

 

○関川教育長職務代理者 

     挙手全員でありますので、当議事は非公開といたします。 
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○関川教育長職務代理者      

佐藤教育次長と山口教育総務課長以外の職員は退席願います。 

 

        【佐藤教育次長、山口教育総務課長以外の職員は退席】 

 

【審議】 

（新発田市教育委員会会議規則第１５条第３項の規定に基づき、審議内容は記録なし） 

 

○関川教育長職務代理者 

        審議が終わりましたので、議事の非公開を解きます。 

 

        【退席した職員は戻る】 

 

○関川教育長職務代理者 

    続きまして、日程第５ その他に入ります。事務局から何かありますか。 

        平田中央図書館長。 

 

○平田中央図書館長 

        それでは、その他資料の２ページでありますが、中央図書館、それから分館におきま

す蔵書点検について、ご説明させていただきます。 

        例年、図書館では一番利用者の少ないこの時期に蔵書点検ということで、閉館いたし

まして図書の総点検、お店で言えばいわゆる棚卸のような作業をさせていただいており

ます。今年度につきましても年が明けまして、１月２２日から１月３０日までの９日間

で、お願いしたいと思います。ちなみに昨年度は１月１５日から１月２４日の１０日間

ということで、今回は１日少ない日程で行わせていただきたいと思います。 

        今、中央図書館はイクネスしばたに入っておりまして、他の部分もございますけれど

も、その他のこどもセンターであるとか、貸館等は通常営業しておりまして、図書館の

みの閉館となります。これの周知につきましては、広報しばたの１月７日号に、閉館、

蔵書点検のご案内をさせていただきます。あとホームページでございますとか、館内の

カレンダー、チラシ等で市民の皆様には周知することとしております。よろしくお願い

いたします。 

 

○関川教育長職務代理者 

     この件につきまして、何かご質問はございますか。 

 

○関川教育長職務代理者 

        資料裏側の３ページに、「どんなことをするの？」と書かれたチラシが添付されてお

りますが、これをお読みいただければ概要を把握できると思います。 

 

○関川教育長職務代理者 

        それではよろしいですね。 

 

        （「はい」との声） 
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○関川教育長職務代理者 

     そのほか報告はありますか。 

        山口教育総務課長。 

 

○山口教育総務課長 

        私の方から、学校統合の進捗状況について、ご説明させていただきたいと思います。 

        １枚もので配布させていただきました資料でございます。 

        「学校統合の進捗状況について（報告）」という資料でございますが、一つ目は、豊

浦中学校区における統合についての進捗状況でございます。いままでの報告事項と重複

する部分もあるかと思いますが、御容赦いただきたいと思います。主な経過といたしま

して、この地域につきましては２８年度から検討委員会を設置しております。統合の時

期につきましてはご承知のとおり平成３３年４月１日を目標としておりまして、統合校

の位置につきましては、中浦小学校の位置とすることで、合意をいただいているところ

でございます。また、去る１１月２０日の検討委員会におきまして、（４）の統合の方

式というところで校名を豊浦小学校とするということで合意をいただいております。ま

た、（５）の給食の提供につきましても、以前皆様に御協議申し上げましたとおり、北

調理場からの配送ということでご承認をいただいたところでございます。（６）の特記

事項でございます。児童クラブにつきまして中浦小学校のランチルームを統合校の開校

に合わせて整備、移転するということで事務を進めております。（７）今後の予定等に

ついてでございます。通学支援につきましては、豊浦地域の公共交通と一体的に今後、

検討協議させていただきたいと考えております。②の統合校の整備等につきまして、こ

の市議会１２月定例会に校舎増改築工事実施設計予算案を上程しているところでござ

います。そして２月には、学校設置条例の一部改正議案を上程ということで、豊浦小学

校という名前で、設置条例を改正させていただきたいと思います。その後、来年度以降

につきましては、校章、校歌等、児童の交流等統合に向けて準備を進めてまいるところ

でございます。 

        続きまして、２番の七葉中学校区についてでございます。こちらにつきましては、去

る１１月２９日、保護者と自治会代表者による検討委員会を設置させていただきました。

この中で、統合の時期として、平成３３年４月１日を目標とするということで、合意を

いただいたところでございます。また、統合校の位置といたしましては、七葉小学校の

位置ということで、合意していただきました。統合の方式については、今後、検討委員

会の中で協議することとしています。給食の提供については、七葉調理場から配送する

予定で事務を進めさせていただいております。（６）の特記事項でございますが、菅谷

小学校の複式学級の現状でございます。平成３１年度につきましては、予定として、学

級数、普通クラスと特別支援を合わせまして７クラスの見込みでございまして、専任の

教務主任が配置されるということを見込んでおります。また３２年度につきましては、

統合前年度ということで、加配の教員を配置していただけるのではないかと見込んでお

ります。今後の予定でございます。３０年１２月、今回、七葉小学校の位置として平成

３３年４月１日の開校を目標とするという内容の文書を全世帯と学校及び保育園の保

護者へ向けて周知させていただきたいと思います。そして、年が明けて３１年１月、第

２回の検討委員会を開催して、詳細な協議を進めてまいるところでございます。進捗状

況につきましての報告は以上でございます。 
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○関川教育長職務代理者 

     ありがとうございました。 

ただいまの報告につきましては、御質問はないでしょうか。 

 

○関川教育長職務代理者 

        ここまではおおむね順調に推移しているということですね。 

 

○山口教育総務課長 

        はい。これから詳細について詰めていくことになろうかと思います。 

 

○関川教育長職務代理者 

     質問がないようであれば、この件については、終わりにしたいと思います。よろしく

お願いします。 

その他の報告はございますか。 

ないようですので、教育委員会・今後の日程（予定）について、山口教育総務課長か

ら説明をお願いします。 

 

○山口教育総務課長  

        教育委員会・今後の日程（予定）ということで、その他資料の１ページ目をご覧いた

だきたいと思います。いつものとおり、網掛けの部分が新たにお示しした部分でござい

ます。今回につきましては、２月、３月を新たに追加しております。中学校卒業式、小

学校卒業式ということで、予定させていただいておりますので、お忙しいところ恐縮で

ございますが、どうかご予定くださいますようお願いいたします。 

        説明は以上でございます。 

 

○関川教育長職務代理者 

     今後の予定について何かご質問はございますか。 

 

○関川教育長職務代理者 

     ないようですので、日程についてご予定いただきますよう、よろしくお願いします。 

 

○関川教育長職務代理者 

        その他、連絡等はございますか。 

 

○関川教育長職務代理者      

ないようですので、以上で、教育委員会平成３０年１２月定例会を閉会いたします。 

                

午前９時５２分 閉会 

平成３１年  月  日 

 

新発田市教育委員会教育長職務代理者 

 

委 員 


